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ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DES PARENTS 

Jeudi 19 septembre 2019 

18 h 00 Gymnase 

PROCÈS-VERBAL (ADOPTÉ) 

 

Présences : Meudja Kaufmann, Karine Bédard, Mutarushwa Kulimushi, Lucie Leblanc, Cédric 

Moreau, Isabelle Tremblay, Judith Fournier, Isabelle Murray, Aude Picard-Cloutier, Francis 

Carrière, Alexandrine Turbide Lévesque, Annick Langlais, Sarah Turgeon, Zailyng Gomez, 

Rodrigue Stephan, Edma Karam, Joël Dubois, Jean-François Samson, Maryse Trudeau, Vanessa 

Girard.  

 

 

1. Ouverture de la séance et mot de bienvenue 

Madame Lamothe déclare ouverte la séance. 

  

2. Désignation d’un ou d’une secrétaire d’assemblée 

Vanessa Girard se propose pour agir à titre de secrétaire d’assemblée. Personne d’autre 

n’est intéressé. Madame Girard est nommée secrétaire d’assemblée. 

   

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Francis Carrière propose l’adoption de l’ordre du jour. L’ordre du jour est adopté à 

l’unanimité.  

AG 2019-2020.1 

 

4. Adoption du procès-verbal de l’assemblée générale du 11 septembre 2018 

Il est proposé par Francis Carrière de procéder à l’adoption du procès-verbal de la 

rencontre du 11 septembre 2018. Le procès-verbal est adopté à l’unanimité. 

 AG 2019-2020.2 

 

5. Mot de la direction 

- Clientèle 2019-2020 

o 497 élèves pour 2019-2020. Il y a un groupe de moins cette année par rapport 

à l’an dernier. Il y a toutefois eu ajout d’une classe d’adaptation à la réalité 

scolaire (ARS). Il y a maintenant 3 classes d’adaptation scolaire dans l’école 

(1 ARS et 2 classes avec la clientèle en psychopathologie). Ces classes 
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permettent de réintégrer le parcours régulier à un moment ou un autre. Il y a 

déjà des élèves qui ont débuté la réintégration.  

- Projet Éducatif 

o Présentation d’un document résumé sur le projet éducatif. Le document a été 

remis à tous les parents présents sur place. Lecture par madame Lamothe de 

l’énoncé de vision, des objectifs quantitatifs et de l’objectif qualitatif. 

o Un travail est déjà en marche. Il a été possible de le constater avec la 

participation d’une grande majorité du personnel lors du BBQ de fin d’année. 

o Cette année, il y a une poursuite des engagements des enseignants du 1er cycle 

dans les communautés d’apprentissages (CAP) et les enseignants du 3e cycle 

ont décidé d’adhérer aussi aux CAP cette année. Les orthopédagogues ainsi 

que l’enseignante orthopédagogue participent aussi aux CAP.  

 

- Sécurité et circulation aux abords de l’école 

o Il est proposé de favoriser la marche pour les enfants et favoriser l’autonomie 

des enfants. Des brigadiers adultes ainsi que des brigadiers scolaires se 

trouvent tout le long du corridor scolaire afin d’assurer la sécurité des élèves.  

o Si les parents constatent qu’il y a des véhicules suspects autour de l’école ou 

des actions non sécuritaires, il est important d’aviser la direction. Madame 

Lamothe fait aussi un rappel sur les règles de sécurité à proximité des autobus 

scolaires. Il est également question de la sécurité dans le stationnement de 

l’école.   

 

- Feuille de Vigne 

o C’est M. Chartrand qui l’envoie aux 2 semaines. Habituellement, il y a des 

liens intéressants. Il y a également les informations importantes telles que les 

journées pédagogiques ou les changements à l’horaire. La feuille de vigne est 

une source importante d’information et les parents sont invités à la lire.   

o Les parents sont invités à communiquer avec la direction ou l’enseignant par 

courriel. Toutefois, il est parfois préférable de procéder par appel téléphonique 

puisque la communication est plus rapide et efficace pour des dossiers plus 

particuliers. Il est également préférable de d’abord communiquer avec 

l’enseignant puisque la direction n’est pas au courant de toutes les situations.  

 

- Embellissement de la cour 

o M. Samson avait fait une première approche pour créer un comité l’an dernier. 

L’intention du comité serait de procéder à une demande de subvention afin 

d’obtenir une subvention pour procéder à l’embellissement. Les parents 

intéressés peuvent se manifester auprès de la direction.  

 

6. Présentation des rôles et fonctions des membres du Conseil d’établissement, de 

l’Organisme de participation des parents (OPP) et du Comité de parents CSD 
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 15 octobre 18 : 30 à la CSD, il y aura une formation pour les parents participants 

au conseil d’établissement.   

 Rappel que les parents qui siègent sur le conseil d’établissement y sont pour 

prendre soin de l’intérêt général de tous les enfants et non pas uniquement pour 

l’intérêt individuel.  

 Présentation de Francis Carrière, président sortant, sur le rôle et mandat du conseil 

d’établissement. Il y a 6 rencontres par année en général.   

 Jean-François Samson ajoute que de nombreux sujets sont aussi discutés tels que 

les règles de vie, le traiteur, les photographes et autres.  

 Lors des conseils d’établissement, il doit y avoir autant de parents que de 

membres du personnel de l’école pour qu’il y ait quorum.   

 

 

7. Adoption de la procédure d’élection des membres du Conseil d’établissement 

7.1 Présentation des membres de l’année précédente 

Sont présents lors de la rencontre Jean-François Samson, Aude Cloutier, Francis 

Carrière, Sarah Turgeon et Vanessa Girard.  

 

7.2 Élection des nouveaux membres  

 – 4 postes (mandat de 2 ans) 

 Isabelle Murray 

 Alexandrine Turbide Lévesque 

 Judith Fournier 

 Aude Cloutier 

Puisqu’il y a 4 places disponibles et 4 personnes qui se présentent, ces personnes sont élues par 

acclamation.  

Il est proposé par Sarah Turgeon de procéder à l’adoption des membres.  

 

Adopté à l’unanimité.  

AG 2019-2020.3 

Prochaine rencontre le mardi 24 septembre prochain à 18 : 30 

 

7.3 Élection d’un substitut au CÉ, article 51.1 LIP 

Joël Dubois 

M. Dubois est le seul parent à proposer sa candidature. Jean-François Samson 

propose que la candidature de M. Dubois soit acceptée.  

Adopté à l’unanimité 

AG 2019-2020.4 

 

       8— Organisme de participation des parents 

  8.1 Formation d’un OPP (résolution) 

Alexandrine Turbide Lévesque propose qu’il y ait formation d’un OPP pour l’année 

scolaire 2019-2020.  
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Adopté à l’unanimité 

AG 2019-2020.5 

 

Présentation par Annick et Alexandrine de la fonction de l’OPP. Mandat qui fait en sorte que les 

enfants peuvent se sentir bien dans leur école et vivre des activités. Les fonds amassés lors des 

activités sont toujours redistribués et investis dans l’école. Il est question du rôle et de 

l’implication des bénévoles. Les bénévoles sont utilisés selon leur disponibilité. L’OPP 

fonctionne beaucoup par courriel.  

 

La première réunion aura lieu le lundi 23 septembre prochain à 19 : 00 au salon du personnel.   

 

  8.2 Composition 

  Alexandrine Turbide Lévesque prend en note le nom des gens qui désirent 

s’impliquer. 

  

       9— Comité de parents 

  9.1 Élection du représentant 

 Il doit y avoir élection d’un parent représentant au comité de parent de la CS. Le parent 

doit également siéger sur le C.É.  Les rencontres ont lieu une fois par mois tous les 

lundis. 

 Vanessa Girard étant membre du conseil d’établissement propose sa candidature à titre de 

représentante au comité de parents.  

  

Francis Carrière propose que la candidature de Vanessa Girard soit retenue.  

Adopté à l’unanimité 

AG 2019-2020.6 

 

  9.2 Élection du substitut 

Jean-François Samson propose sa candidature à titre de parent substitut au comité de parents.  

Sarah Turgeon propose que la candidature de Jean-François Samson soit retenue. 

AG 2019-2020.7 

 

       10— Période de questions 

 Il y a une question sur le cordon de neige. Madame Lamothe mentionne que le contrat 

avec le sous-traitant de l’an passé est venu à échéance. L’an dernier, c’est un parent qui 

possède une compagnie de déneigement qui a fini le déneigement pour l’hiver. Madame 

Lamothe va approcher ce papa pour voir s’il serait intéressé à prendre le contrat pour 

cette année.  

  

 Question sur Mozaïk portail : la semaine dernière, la possibilité de motiver d’avance les 

absences n’était pas offerte aux parents. La problématique est maintenant réglée.  

 Une question est posée concernant les noix et les arachides. Pourquoi acceptons-nous les 

aliments lorsqu’il est inscrit peut contenir des arachides ou des noix. L’école travaille en 
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collaboration avec l’infirmière de l’école et la santé publique et s’assure de respecter les 

règles émises par cet organisme. 

 Question concernant l’interdiction du poisson. Les repas avec poissons ne sont pas 

interdits à l’école. Encore une fois, arrimage avec les consignes de la santé publique. 

Lorsqu’une allergie est présente en classe, il y a sensibilisation de la part de l’enseignante 

avec les élèves et les parents. 

 Question sur l’embellissement de la cour de récréation : un parent demande plus de 

précision concernant l’amélioration et l’embellissement de la cour de récréation. 

 Un parent demande s’il serait possible de ramener les micro-ondes à l’école. Il n’est pas 

question de ramener les micro-ondes à l’école pour le moment.  

 

       11— Évaluation de la rencontre 

Les parents sont satisfaits du déroulement de la rencontre.  

 

       12— Levée de l’assemblée 

 Il est proposé par Aude Cloutier d’accepter la levée de l’assemblée à 18 : 48.   

Adopté à l’unanimité 

AG 2019-2020.8 

 
 

   

À venir, 

Président 

Nancy Lamothe, 

Directrice 
 

  


